



Pièces 3 Pièces

Superficie 86 m²

Référence V6782CA

Prix 1 908 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

MAISONS & APPARTEMENTS

A quelques mètres de la Croisette, dans une résidence luxueuse avec gardien, ce superbe appartement traversant bénéficie de deux terrasses et d'un agencement idéal. Il se situe au 3ème étage, sa surface habitable d'environ 89 m² se compose comme suit :- entrée,- séjour,- cuisine équipée,- chambre 1 avec salle de bains,- chambre 2 avec salle de bains. Garage inclus. La décoration intérieure de la résidence a été confiée à un célèbre architecte.

Just a stone's throw from the Croisette, in a luxury residence with caretaker, this superb walk-through apartment boasts two terraces and an ideal layout. It is located on the 3rd floor, its living area of approximately 89 sqm is composed as follows:- entrance hall,- living room,- fully-equipped kitchen,- bedroom 1 with bathroom,- bedroom 2 with bathroom. Garage included. The residence's interior design was entrusted to a renowned architect.

JOHN TAYLOR CANNES

6 RUE FRÉDÉRIC AMOURETTI - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





